

## Los hermanos Vicent recrean los paisajes de La Plana en una obra completa - Levante de Castelló - 14/12/2017



Momento de la presentación del libro en la Llotja del Cànem. CARMÉ RIPOLLÉS

# Los hermanos Vicent recrean los paisajes de La Plana en una obra conjunta

► El escritor aporta la creación literaria y su hermano, la fotografía

**LEVANTE DE CASTELLÓ** CASTELLÓ

■ La Universitat Jaume I y la Diputación de Castelló ha presentado esta tarde el libro «La Plana. Paisajes de la memoria» de los hermanos Manuel Vicent y Joan Antoni Vicent, una obra que presenta con textos y fotografías un recorrido por la Plana, la Alta y la Baja.

El acto de presentación del libro ha tenido lugar en la Llotja del Cànem y ha contado con la participación del rector de la UJI, Vicent Climent, y el presidente de la Diputación de Castelló, Javier Moliner, en representación de las dos instituciones que han editado esta obra, además de los autores.

Vicent Climent ha felicitado a los hermanos Vicent, les ha agradecido su trabajo y dedicación y ha afirmado que «este libro hacía falta porque no hemos tenido, hasta ahora, ninguno otro libro que pudiera mostrar al mundo qué somos y que lo hiciera de una manera tan sutil, tan elegante, tan exquisita como lo hacen los hermanos Vicent».

En este sentido, el rector ha explicado que «es un libro difícil de clasificar, puesto que es un libro literario, pero también un libro fotográfico, un libro de presentación de un territorio y unos paisajes, los de La Plana, que son nuestros, pero que también podemos mostrar con orgullo al mundo, y por eso es también un libro-catálogo, de presentación de nuestra tierra. Es, incluso, un libro de viajes, un libro para el turista y para quien quiera hacer también otro viaje muy especial, el de la memoria, los recuerdos de la niñez del escritor Manuel Vicent, nuestro querido doctor honoris causa, el escritor castellanense más universal y que más ha hecho para dar a conocer en el mundo nuestra realidad, las particularidades de las gentes que vivimos a este rincón de la Mediterránea».

Por su parte, el presidente de la Diputación de Castelló, Javier Moliner, ha destacado que «este libro es un tributo a la provincia de Castelló». «Cada una de estas páginas es un regalo para los sentidos.

Los dos hermanos, uno en el arte de la palabra y el otro en el arte de la fotografía, narran con delicadeza y sentimiento los paisajes de La Plana» ha añadido, el titular de la diputación.

Por su parte, Manuel Vicent incidió en el concepto memoria a la hora de abordar, junto a su hermano, fotógrafo vocacional, la obra: «La memoria es fundamental, porque nos recuerda esa parte de la infancia y esa parte de nuestra vida que está sumergida, a través del paisaje y lo que éste lleva incorporado, que son sonidos, visiones, los cinco sentidos, en general, que forman parte de un paisaje anímico sumergido». «Y sobre esa memoria yo he escrito lo que es La Plana de ahora, ilustrado con unas fotos actuales, con un tratamiento fantasmagórico, de mi hermano», añade.

Antes de la presentación del libro, por la mañana, Vicent participó en una charla con los estudiantes de Grado de Periodismo de la Universitat Jaume I de Castelló.